

PJSN

Karutan Pimpin Apel Pagi Tegaskan Pentingnya Kedisiplinan dan Kesadaran Pegawai

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.PJSN.OR.ID

Oct 7, 2024 - 08:13



HUMAS, BALIKPAPAN - Kantor Wilayah Kementerian Hukum Dan HAM Kalimantan Timur, Rumah Tahanan Negara Kelas IIA Balikpapan kembali

mengadakan apel pagi rutin yang dilaksanakan dengan penuh semangat dan disiplin. Apel ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dan dihadiri oleh seluruh pejabat struktural, Komandan Jaga, staf, serta CPNS, Senin (07/10/2024).



Rangkaian kegiatan apel pagi diawali dengan menyanyikan Mars Kementerian Hukum dan HAM, dilanjutkan dengan pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasaryakatan. Tri Dharma tersebut wajib dibacakan setiap apel pagi sebagai janji yang harus dipegang teguh oleh setiap petugas pemasaryakatan, menjadi pedoman dalam bersikap dan berperilaku dalam menjalankan tugas sehari-hari. Setelah itu, kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian amanat, yel-yel semangat, dan pembacaan doa.



Dalam amanatnya, Agus Salim menyampaikan apresiasinya kepada seluruh petugas yang telah menjalankan tugas dengan baik. "Yang saya hormati pejabat struktural, komandan jaga, dan seluruh staf yang hadir pada apel pagi hari ini,

saya ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik. Rutan Balikpapan dalam seminggu terakhir berjalan aman dan tertib," ungkapnya.



Agus Salim juga berterima kasih kepada seluruh staf yang telah mendukung pelaksanaan berbagai kegiatan di Rutan Balikpapan sehingga semuanya berjalan dengan lancar. Tidak lupa, apresiasi diberikan kepada jajaran pengamanan yang terus menjaga keamanan dan ketertiban di dalam rutan. "Padatnya kegiatan kita pada minggu lalu seperti kedatangan sekaligus pemberian penguatan oleh PK Ahli Utama dan juga kedatangan Pakar Komunikasi tetap tidak menurunkan semangat dan kinerja Bapak Ibu petugas Rutan Balikpapan sehingga kegiatan tersebut berjalan aman dan tertib" tambahnya.



"Sebagai penutup, saya ingin menegaskan kembali pentingnya tanggung jawab dan disiplin dalam setiap pelaksanaan apel. Mari kita jadikan disiplin sebagai

landasan utama dalam menjalankan tugas kita sehari-hari. Mulailah dari diri kita masing-masing, karena jika bukan sekarang, kapan lagi? Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan kerja yang lebih baik dan teratur. Tetap semangat dalam melayani dan memberikan yang terbaik.” tutup Agus



Apel pagi ini ditutup dengan yel-yel penuh semangat dan doa, mencerminkan komitmen seluruh petugas Rutan Balikpapan untuk terus menjaga keamanan, ketertiban, serta menjunjung tinggi nilai-nilai masyarakat dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

